



Sanierung Hauptstrasse Weesen

Bauarbeiten 2024 bis 2025

Das kantonale Tiefbauamt und die Gemeinde Weesen sanieren seit Herbst 2023 die Hauptstrasse. Ab Montag, 26. Februar 2024 wird der Abschnitt zwischen Hotel Schwert und der Kreuzung Hauptstrasse/Ziegelbrückstrasse erneuert.

Im Rahmen des Sanierungsprojekts wird der Strassenbelag ersetzt. Im Untergrund gibt es zudem diverse Werkleitungen, die entweder erneuert oder ausgebaut werden müssen. Ebenso wird die Hauptleitung für das geplante Fernwärmenetz eingebaut. Die Bauarbeiten sind im Herbst 2023 gestartet und dauern ca. zwei Jahre.

Ab Montag, 26. Februar 2024 bis voraussichtlich Ende Jahr, wird der Abschnitt zwischen Hotel Schwert und der Kreuzung Hauptstrasse/Ziegelbrückstrasse etappenweise erneuert. 2025 wird abschliessend der Strassenabschnitt zwischen Hotel Schwert und Rebbergstrasse saniert. Im Baustellenbereich wird die Strasse einspurig befahrbar sein. Der Verkehr wird mit

einer Lichtsignalanlage oder per Verkehrsdienst geregelt. Es steht jeweils ein Trottoir zur Verfügung.

Für den Fuss- und Veloverkehr werden zusätzlich Umleitungen via Städtli bzw. Linthdamm- und Promenadenweg eingerichtet. Diese Umleitungen werden insbesondere auch als Schulwege empfohlen (siehe Übersichtskarte unten).

Beschränkte Anzahl Parkplätze im Zentrum

In den vergangenen Monaten konzentrierten sich die Bauarbeiten rund um die öffentlichen Parkplätze in der Seeanlage. Diese Arbeiten werden bis April 2024 abgeschlossen sein. Je nach Bauphase stehen die Parkplätze aber auch in Zukunft nur eingeschränkt zur Verfügung. Besucherinnen und Besucher, die mit dem Auto nach Weesen kommen, werden deshalb weiterhin primär zum Parkplatz Güterbahnhof geleitet. Von dort aus ist ein Fussweg via Linthdammweg zum See signalisiert.

Kontakt Bauleitung: F. Preisig AG, Tel. 081 501 13 50, buchs@preisigag.ch

